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Antrag der Stadträtin Frau Artschwager - Wochenendn achtbus "Nightliner" für 
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I. Beschlussvorschlag  
 
Der Stadtrat der Stadt Eisenach beschließt: 
Die Oberbürgermeisterin wird beauftragt zu prüfen, o b in Zusammenarbeit mit der 
KVG das Angebot eines „Nightliners“ umgesetzt werden kann. 
 
II. Begründung  
 
Wenn die Jugendlichen der Eisenacher Ortsteile am kulturellen Leben in Eisenach 
teilnehmen oder zum Beispiel eine Diskothek besuchen wollen, sind sie gegenüber denen 
der Kernstadt benachteiligt, weil in den Abend- bzw. Nachtstunden, insbesondere am 
Wochenende, die Busse der KVG Ortsteile kaum oder gar nicht anfahren. Damit sind die 
Jugendlichen der Eisenacher Ortsteile mehr oder weniger auf den privat organisierten 
Fahrdienst ihrer Eltern bzw. Bekannten angewiesen. Diese Situation ist für den betroffenen 
Personenkreis sehr unbefriedigend.  
 
Der „Nightliner“ wäre eine Möglichkeit, dies zu ändern.  
Hierzu sollten einige Haltestellen der KVG in der Kernstadt für den Nightliner platziert und die 
Ortsteile nach einem festen Fahrplan zur Abend- und Nachtzeit am Wochenende angefahren 
werden. Aus Effizienzgründen sollten mehrere Ortsteile miteinander verbunden werden.  
 
Ein „Nightliner-Ticket“ sollte bezahlbar sein.  
 
Nach einer angemessenen Zeit sollten Fahrzeiten und Linien überprüft und, wenn nötig, dem 
Bedarf angepasst werden. 
 
Der „Nightliner“ würde den Wünschen und Bedürfnissen der Eisenacher Ortsteile 
entgegenkommen, diese stärker einbinden und die Attraktivität der Stadt Eisenach, gerade 
auch mit Blick auf den demographischen Wandel, für Jugendliche erhöhen.  
 
In vielen anderen Städten und Landkreisen sind Nightliner bereits erfolgreich im Angebot. 
Dies lässt erwarten, dass auch in der Stadt Eisenach der Aufbau von Nightliner-Linien 
funktionieren wird, weil es die Mobilität der Jugendlichen erhöht und zudem die 
Magnetwirkung der Kernstadt mit ihren Angeboten stärkt. 
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